

Der Bombendroher:

## 15 Mal mit der Polizei in Kontakt

Der 35-Jährige, der am Donnerstag mit einer Bombendrohung den Grazer Hauptbahnhof lahmlegte, (wir berichteten), war zuvor bereits mit der Polizei „in Kontakt“ gekommen – 15 Mal!

„Als ich mit ihm telefonierte, ist mir die Stimme gleich bekannt vorgekommen“, so der Polizei-Verhandler Edi Hamedl gegenüber der „Krone“. Der Beamte hatte drei Mal mit dem 35-Jährigen zu tun. Hamedl: „Einmal ist er am Dietrichsteinplatz auf einem Hausdach gestanden und drohte, hinunterzuspringen.“

Wegen solcher und ähnlicher Vorfälle ist der 35-Jährige schon 15 Mal in den Polizeiakten vermerkt. Er wurde am Freitag von der Kripo befragt und ist geständig. Alkohol und Depressionen hätten ihn zu der Tat „hingerissen“. Er wurde in die Justizanstalt Graz-Jakomini eingeliefert. Der U-Richter wird über eine mögliche Einweisung in die Nervenklinik entscheiden.



Auch im Vorjahr beteiligten sich viele Steirer beim von der „Krone“ präsentierten Leukämiehilfelauf

Mit der „Steirerkrone“ in Graz Zeichen für Betroffene setzen:

## Wer Beine und auch Herz hat, ist beim 5. Leukämiehilfelauf dabei

Es geht – oder besser gesagt: läuft – um die gute Sache! Schon zum fünften Mal findet heuer, wieder präsentiert von der „Steirerkrone“, der Leukämiehilfelauf in Graz statt. Um vielfache Teilnahme wird dabei unbedingt er sucht – mit dem Reinerlös kann Kranken nämlich erheblich geholfen werden. Wer Beine und Herz hat, rennt mit!

Der Leukämiehilfelauf ist schon jetzt. Im Preis von 20 für den 15. Juni angesetzt, Euro für den Elitelauflauf (4,7 Kilometer) ist die Zeitnehmung

inkludiert – auf die Teilnehmer wartet nach dem Sport aber auch eine lustige Gulasch-Party mit Livemusik.

Es geht nicht nur um das Laufen und darum, für sich selbst etwas zu tun – sondern auch darum, für andere ein Zeichen zu setzen. Nämlich für jene, bei denen die Diagnose Blutkrebs das Leben verändert hat; wie es jeden von uns treffen kann.

Der Reinerlös geht wieder an die Leukämiehilfe – und dort kann man Geld ganz dringend brauchen. „Im Vorjahr kamen stolze 6000 Euro zusammen, wofür wir speziell das Begleitzimmer in der Grazer Uniklinik ausstatten konnten“, so Obmann Rupert Tunner, der für heuer wieder auf viel Geld hofft: „Damit kann man viel bewirken!“ Anmeldung unter [www.multisportaustria.at](http://www.multisportaustria.at) Ch. Blümel

Das Spektakel läuft heute noch:

## 20 Ballonfahrer färben Kitzecker Himmel bunt

Die Ballontage in Kitzack laufen auf Hochtouren – selten hat der Himmel in so bunten Farben geleuchtet! Noch heute, Samstag, befahren 20 Piloten aus aller Welt die Lüfte über dem südsteirischen Weinland, dazu gibt es Traktorfahrten, Buschenschanken bieten ihre Schmankerl an. Und heute Abend gibt es ein spezielles Highlight: „Night Glow“.

Osteirisches Wettcafé überfallen

## Kellnerin und Putzfrau mit Messer bedroht

Ein mit einem Motorradhelm maskierter Mann überfiel Freitagfrüh ein Wettcafé in Wünschendorf im Bezirk Weiz. Der Räuber bedrohte die Kellnerin (41) und eine Putzfrau (20) mit einem Messer und erbeutete die Handkassa. Er flüchtete in einem hellblau oder türkis lackiertem Fahrzeug – vermutlich ein VW Passat oder Seat älteren Baujahres.

**Stundenlanges Bahn-Chaos bei Bruck:**

# Hunderte Steirer in Zügen gefangen

BERICHT SEITE 2

Samstag, 19. Mai 2007 / Nr. 16.895, € 0,90

Steirerkrone

**Kronen  
Zeitung**  
UNABHÄNGIG

[www.krone.at](http://www.krone.at)

Graz, Münzgrabenstr. 36, ☎ 0316/78 40-0  
ABO-SERVICE: ☎ 05 7060-660

**Elisabeth Engstler ist wieder da!**

Die empörten Rufe drangen bis zum ORF, wo man jetzt reagierte: Publikumsliebbling Elisabeth Engstler, nach der Programmreform vom Bildschirm verschwunden, kehrt ab 11. Juni mit dem Magazin „Sommerzeit“ – Montag bis Freitag, 17.40 Uhr in ORF 2 – zurück (Interview siehe TV-Seite).

Foto: ORF / Ramstorfer



## Steirer sind mit Herz beim 5. Leukämieauf am Start

Graz. – Wer Herz und Bein hat, rennt mit – unter dem Motto findet heuer schon bereits zum fünften Mal, wieder präsentiert von der „Steirerkrone“, der Leukämieauf in Graz statt. Um vielfache Teilnahme wird ersucht, mit dem Reinerlös kann Kranken nämlich ganz erheblich geholfen werden (Seite 20).

## ÖVP vergisst die „Deppen“

Graz. – Keine Aktionen der ÖVP im Landtag wird es wegen des „Deppen-Sagers“ von LH Voves geben (Seiten 12/13).

**HEUTE MIT  
GESUND  
UND  
Wirtschafts  
MAGAZIN**